

# Venga a nos el tu Reino

Hojita mensual, fundada por el P. Carlos Ferrís, S. J.,  
dedicada a propagar la devoción al Sdo. Corazón  
de Jesús y a anunciar los cultos que se celebren  
en su Monumento Regional en Real de Gandía

Segunda época   ♦   Gandía, abril de 1947   ♦   Núm. 239



Proyecto de retablo, en piedra Butsems, para el altar  
de la Capilla del Monumento, dedicado al Inmaculado  
Corazón de María. Su coste, puesto sobre camión, en  
la fábrica de Barcelona, 5.965 pesetas

INTENCIÓN GENERAL DEL APOSTOLADO DE LA ORACIÓN  
Aprobada y bendecida por su Santidad para el mes de mayo

---

## **La santificación de la vida del matrimonio**

Bella y grave Intención, a la vez. Bella, porque el amor es la cosa más bella de las cosas bellas; y el matrimonio, fuente de la vida, es obra del amor. Grave, porque el matrimonio cristiano, de que principalmente se habla, es nada menos que figura de la unión de Cristo con su Iglesia, unión a la que el Apóstol llama «gran misterio». El Papa Pío XI, en su Encíclica «Casti Connubii» ha tratado soberanamente de la naturaleza y fin del matrimonio; de sus grandes prerrogativas, de sus enemigos y vicios.

Aquí no podemos hacer sino llamar la atención sobre sus enemigos y peligros, lo suficiente, para animarnos a rogar fervorosamente, por el restablecimiento de la santidad en la vida de matrimonio. Su principal enemigo y como capitán, que reúne en hueste y acaudilla todos los errores y vicios contra la santidad del matrimonio cristiano, es el naturalismo neopagano, que mira al matrimonio, como una cosa puramente natural, sin entraña ni transcendencia alguna religiosa; sin más vínculo que una obligación civil y contractual, a la que pueden ponerse todas las condiciones (aún las más absurdas) a voluntad de los contrayentes.

Concepto, que informa más o menos todas las legislaciones, sobre el matrimonio, que no reconocen llana y simplemente, como afortunadamente lo hace la legislación española, que el único matrimonio válido entre cristianos, es el matrimonio canónico. En los matrimonios contraídos con ese concepto naturalista y neopagano se desarrollan, como en campo de cultivo, todos los vicios, que el corrompido corazón humano produce espontáneamente. Por eso en ciertas naciones y sectores de la sociedad van tomando tales

vicios carta de naturaleza, aireados por el cine, la novela, la radio. Para que no nos anegue ese diluvio; y podamos seguir diciendo, con verdad, como hasta ahora, cuando hablamos de nuestras madres, decimos: «mi santa madre», roguemos al Corazón Inmaculado de María, en el mes de las flores, que Ella que es Madre del Amor hermoso, interceda para con El, para que se digne barrer del mundo tanto amor impuro e impúdico, que lo convierten en una ciénaga, en que se revuelca un rebaño de..... hombres..... algunos cristianos.

### **La fiesta del mes pasado, en el Monumento**

La celebraba el vecino pueblo de Benipeixcar, que acudió como bueno, presidido por su señor Cura, y por todas las Autoridades del pueblo. Rótova, aunque estaba convenido y anunciado, no pudo asistir, y así nos lo avisó, a tiempo personalmente el señor Cura, por la forma agobiante en que se presentó el trabajo de la naranja aquellos días. Asistirán Dios mediante, este mes.

Dirigió el Vía-Crucis don José Carbó, Cura de Benipeixcar; y aunque la hora estaba algo adelantada, con respecto a otros años, no se sintió en absoluto el calor. El público bien. Además del pueblo titular, que trajo muchos jóvenes, vimos gentes de Almoines, Real de Gandía, Beniarjó, Benio-pa, Bellreguart, Benirredrá, Palma, Fuente Encarróz, Miramar, Gandía, etc.

Terminado el Vía-Crucis, el P. Barquero, que hacía varios meses, no había podido asistir, por varias incidencias, dirigió la palabra al público felicitándose de poderlo hacer, mayormente en aquel día, en que veía tanta juventud, al pie del Sdo. Corazón. Expuso brevemente la Intención del mes; tema que aprovechó, para inculcar la cooperación a la obra del Seminario diocesano, en construcción. Y terminó con palabras de entusiasmo por el próximo Congreso Eucarístico Arciprestal de Gandía. Tras los vivas que allí son como

rituales, se tuvo la acostumbrada rifa gratuita, que fué rápida y por tanto muy bien acogidos sus resultados. Una tarde hermosa y de gloria al Sdo. Corazón.

**Visita Jubilar al Monumento, el lunes de Pascua 7 de abril, por la Congregación de la Sma. Virgen y San Estanislao del Colegio del Salvador de Zaragoza**

Fué sumamente simpática y edificante. A las once de la mañana, como habían anunciado, llegaron a Gandía. Echado pie a tierra, junto a la Escuela Pía, entraron los 72 componentes, la mayoría Cruzados Eucarísticos, con sus uniformes y Banda de cornetas y tambores, por las calles de la ciudad, y la atravesaron hasta llegar a Palacio, después de darse una vuelta, por el Paseo. Visitado el Palacio minuciosamente y después de haber comido, en el mismo, a las cuatro de la tarde, como estaba anunciado, subieron al Monumento. Allí después de unas cuartillas entusiastas de don Joaquín Ballester; y unas palabras brevísimas de salutación del P. Barquero, expuesto el Smo. se tuvo un acto eucarístico, al terminar el cual, el señor Cura Regente de Gandía don José Cánovas, dió la Bendición con el Santísimo, al final de la cual, la Banda de Cornetas y Tambores tocó la Marcha Real. El acto finalizó con varios entusiastas vivas coreados por todo el público. El último de los cuales fué: Viva Zaragoza cristiana e inmortal.

## ENSUEÑOS

De vuelta de unas tandas de Ejercicios, en Valencia, tomé calenturiento el autobús, para Gandía.

El cansancio y la fiebre, junto con el monótono rodar del vehículo, me hizo caer en un sopor profundo, en que no sabría decir si dormía o estaba despierto. Soñar, ciertamente soñaba. Pero tantas veces soñamos despiertos..... Mientras tanto, parecíame que una mano paternal se me acercaba y fentaba mi frente y sienes, como para aliviarme de mi fiebre,

y lo conseguía; al mismo tiempo que musitaba a mis oídos unas palabras que pocos días antes, había oído de labios, los más autorizados, y en plena vigilia. Me habían dicho: «el Monumento al Sdo. Corazón en Real de Gandía, es el Monumento del Reino de Valencia al Sdo. Corazón. Hay que hacer de él una cosa grande; hay que hacer de él un centro de Peregrinaciones; sueñe, Padre, sueñe, y no se quede corto.

A medida que pronunciaba estas palabras, el sueño se hacía más suave y profundo al mismo tiempo, que en mi mente, se perfilaba más perfectamente la imagen del Pastor y de la Montaña del Sdo. Corazón tan conocida para mí, la cual aparecía iluminada, con la suave luz del crepúsculo matutino. A su favor, descubría, aun antes de que el valle emergiera plenamente de la oscuridad de la noche, el Monumento, que parecía agrandado y embellecido; los santos valencianos devotos del Sdo. Corazón, estaban allí, en actitud extática, campeaba entre ellos, el IV Duque de Gandía, S. Francisco de Borja; una bandada de palomas blanco y marrón, comenzaban entre arrullos, sus vuelos matutinos, desde el tejado de un vecino Monasterio, al Monumento. En derredor de cuya estatua gigantesca, describían curvas graciosísimas, guirnaldas impalpables, que constantemente colocaban sobre su frente soberana... guirnaldas de oraciones y sacrificios, guirnaldas de amor...

De pronto hinchóse el aire del canto al Señor tres veces Santo, al mismo tiempo, que un ejército de luces escalaba la Montaña. Eran los Adoradores Nocturnos, que habían velado con el Señor y ahora le traían en triunfo desde Gandía, a través de Benipeixcar y Real de Gandía. Eran los Adoradores de la Región, que los tiene más numerosos. En sus banderas leíanse nombres de todo el Reino de Valencia. Era Valencia entera con su Pastor al frente. Eran dos mil... cuatro mil... seis mil... ¿quién lo sabe?

El monte hormigueaba con la muchedumbre incontable,

que empezaba a ser más visible con sus banderas y estandartes. El Pontífice comenzó la misa; y cuando a la consagración, alzó la Hostia, para que fuese adorada, el Sol, trémulo de emoción se adelantó, y depositó en ella el primer beso del día. Poco después, impaciente Jesús, por entrañarse en sus fieles, comenzó a multiplicarse en manos de sus sacerdotes, como en las de los Apóstoles, junto al lago de Genezaret, aquel otro pan milagroso, hasta saciar a todos los concurrentes. Dios estaba allí, en el altar y no menos en el pecho de aquellos miles de hombres, cuyo corazón latía al unísono, con el Corazón de Jesús. Era el corazón de Valencia penitente y agradecida, que un día se le consagrara en aquella Montaña y ante aquel su Monumento; y que había venido a darle el abrazo de cada año, en el día de su amor... Jesús, desde la Custodia, bendijo lenta y amorosamente a la muchedumbre... En esto, las voces de llegada a Gandía, me despertaron. Pero no lograron sacarme de mi ensueño, que aún me parece realidad tangible. Seguía soñando despierto!

## NOTICIAS

**El día 23 de marzo será un día de recuerdo grato, para Gandía y su Arciprestazgo.** En él, llegó su Excelencia Rvdma. el señor Arzobispo, acompañado del Excmo. señor Gobernador, y después de celebrar una importante reunión en la Casa Ayuntamiento, con los Alcaldes del Distrito, para tratar del Congreso Eucarístico Arciprestal, presentó a todas las Autoridades como Cura Regente de Gandía a don José Cánovas, Cura Arcipreste, que fué, de Albaida. Al presentarle dijo el señor Arzobispo palabras encomiásticas, para el presentado. El nombramiento ha sido oportunísimo, pues con él, toda la vida religiosa de la ciudad, y especialmente el próximo Congreso Eucarístico, ha recibido un nuevo y acertado impulso, que lo llevará a un éxito glorioso, para honor de Jesús Sacramentado.

Ya han comenzado los congresillos particulares de los pueblos del Arciprestazgo de Gandía. Con buen acuerdo, se ha repartido su celebración en cuatro domingos, ya que son tantos los pueblos. El domingo 13 del corriente lo celebraron: Benipeixcar, Real de Gandía, Alfahuir, Lugar Nuevo, Almiserat y Palma. En todos ellos reinó el entusiasmo y devoción. En Lugar Nuevo, predicó un Triduo preparatorio el P. Agustín Viñamata, S. J.

El domingo 20 del presente lo celebrarán: Jeresa, Jaraco, Daimúz-Guardamar, Miramar, Piles, Ador y Rótova. El domingo, 27, Almoines, Beniarjó con Beniflá, Beniopa, Potries y Villalonga. Y el domingo 4 de mayo, los restantes.

Hoy 16 de abril, ha fallecido, con muerte envidiable, en el acatamiento del Señor, doña María Ballester Lloret, Presidenta durante largos años de las Marías de los Sagrarios y de las Hijas de Santa Teresa de Jesús, modelo de señoras cristianas. Recta, piadosa, caritativa, en quien toda lástima tenía un consuelo; y toda necesidad un socorro. Jesucristo, a quien sinceramente amó, habrá salido al encuentro de su alma, con rostro suave y festivo, y con los brazos abiertos como la Iglesia dice, en las preces de recomendación del alma. R. I. P.

## Estado Económico

**Limosnas recibidas en abril.** La auxiliar de Alquería de la Condesa, de dos meses, 5'25 pesetas; Julio Catalá, corresponsal de Palma de Gandía, 3'25; los niños Pepito y María Roig García, Ador, 5; Conchita Mañó, Gandía, en nombre de su señora madre, 21; señora de don José Moncho, el fruto del naranjo dedicado, hace años al Sdo. Corazón, 22; Francisco Figueres, el fruto del naranjo dedicado al Sdo. Corazón, 27; Luisa; auxiliar de Real de Gandía, 15; entregado por Roseta: una devota, para el Sagrado Corazón de Jesús, 1; Remedios Carballeiro, 0'50; Ferroviarios, 0'75; Luisita París, reparto de Hojitas, 2'50; Maruja y Amparo Moragues, 12; un grupo de cinco niños, 8; reparto de Hojitas, 28'20; Colecta en el Monumento, E. Carbó, 14'10; Bautista Escrivá

St. D.

---

---

Monzó, corresponsal de Fuente Encarroz, 11; Francisco Vicente Pellicer, corresponsal de Bellreguart, 10; una devota de Benirredrá, 5; Isabel Peiró, Miramar, 1; reparto de Hojitas, en Miramar, 6'50. Total, 199'05 pesetas.

### RESUMEN

Diferencia a favor, en marzo. . . . .	1.814'86 pesetas
Entradas en abril . . . . .	199'05 »
Total. . . . .	2.013'91 »

*Gastos:* Cuatro meses de impresión de la Hojita, en Pego, 497; dos viajes al Monumento, 30; un viaje a Valencia, 30; sellos reparto Hojita, 14; papel para un mes de Hojita, Casa Ferrer, 115 pesetas. Total. . . . . 686'00 »

Diferencia a favor. . . . . 1.327'91 »

Superávit que tan pronto nos presenten la factura de las cinco resmas de papel, que hemos comprado, se convertirá un déficit.

### La fiesta de este mes, en el Monumento

Será el último domingo, día, 27, a las cinco de la tarde; y a ella concurrirán, siguiendo el turno de otros años, los pueblos de Piles y Miramar, y este año también Rótova, Jaraco y Jeresa, presididos por sus señores Curas respectivos, don Juan B. Bosch, don Jenaro Tortosa, don Vicente Lloréns, don José Tomás González y don José Sanz, con las demás Autoridades. Al ser este año Visita Jubilar, conviene que por la mañana hayan comulgado los fieles, para que la puedan ganar. El día 2 de mayo es primer viernes de mes, y en él habrá Misa de Comunión, en el Monumento, a las ocho de la mañana.

A. M. D. G.

*(Con las licencias necesarias)*

Imp. San Francisco de Borja'-Pego